

## **Stadtfest 2024: Rund 80 Beteiligte / Städtische Verwaltung erneut mit Stand dabei**

**Dreieich.** Das Stadtfest 2024 bietet mit rund 80 Vereinen, Organisationen, Institutionen, Geschäften und Restaurants wieder eine attraktive Festmeile auf der Frankfurter Straße/Hauptstraße von der Kanonenstraße bis Ecke Darmstädter Straße. Vom ADFC bis zum Weinstand Bieth dürfen sich die Besucherinnen und Besucher auf ein buntes und abwechslungsreiches Angebot freuen. Erneut stehen zwei Bühnen (AKTIVes-Dreieich-Bühne auf dem Egenberger Parkplatz und die Dreieich-Nordpark-Bühne als Hauptbühne im Bereich Darmstädter Straße/Ecke Hauptstraße) für ein unterhaltsames Live-Programm zur Verfügung. Zudem lockt der Einzelhandel in der Sprendlinger Innenstadt mit einem verkaufsoffenen Sonntag. Die Eröffnung des Stadtfestes durch Bürgermeister Martin Burlon findet um 12.30 Uhr auf der Dreieich-Nordpark-Bühne statt, um 13 Uhr werden die Preise zum Stadtradeln 2024 verliehen. Infos zum Programm sind im Internet unter [stadtfest-dreieich.de](http://stadtfest-dreieich.de) abrufbar. So finden auf der Dreieich-Nordpark-Bühne auch wieder zahlreiche Sportvorführungen statt, während auf der AKTIVes-Dreieich-Bühne Livemusik präsentiert wird.

„Auch in diesem Jahr können wir den Bürgerinnen und Bürger wieder ein buntes und abwechslungsreiches Stadtfest präsentieren“, freut sich Bürgermeister Martin Burlon. „Allen Akteuren und dem Organisationsteam der Bürgerhäuser schon jetzt ein herzliches Dankeschön für ihr Engagement.“ Kooperationspartner beim Stadtfest ist der Sprendlinger Gewerbeverein AKTIVEes Dreieich unter der Federführung von Peter Theuer, als Sponsoren konnten die Stadtwerke und der Dreieich Nordpark gewonnen werden.

Nach der gelungenen Premiere im letzten Jahr ist auch die städtische Verwaltung wieder mit einem eigenen Stand auf dem Stadtfest präsent. Im Mittelpunkt steht diesmal das Motto „Dreieich bewegt sich“. Dafür werden in unmittelbarer Nähe zum Rathaus zwei attraktive Angebote platziert. Zum einen das Sportmobil der Sportjugend Hessen, das mit einem Repertoire von über 50 verschiedenen Sportgeräten zum Ausprobieren einlädt. Zum anderen wird es eine mobile Kletterwand geben. Zudem sind die Kolleginnen und

Kollegen des Ressorts Sport & Freizeit vor Ort und nehmen gerne Anregungen zu neuen Ideen für Bewegungsräume in der Stadt entgegen. Darüber hinaus wird es eine Bewegungspromotion geben: Wer auf dem Stadtfest eine Aktionskarte bei allen Bewegungs- und Mitmachaktionen abstempeln lässt, der erhält direkt am Dreieicher Stand ein attraktives Geschenk.

Darüber hinaus sind erneut städtische Kolleginnen und Kollegen der Personalabteilung vor Ort, um über die vielfältigen Jobangebote und Karrieremöglichkeiten in der Verwaltung, den Kitas und den Außenstellen wie beispielsweise der Kläranlage zu informieren. „Wir sind ein spannender Arbeitgeber und bieten attraktive Rahmenbedingungen und sichere Arbeitsplätze“, erläutert Andreas Feldmann, Fachbereichsleiter Verwaltungssteuerung & Service. Wer sich im Vorfeld auf der städtischen Website über offene Stellen informiert (<https://www.dreieich.de/karriere-aufstieg/>), der kann sich am Stadtfest persönlich ein erstes Bild machen und sofort einen Bewerbungstermin vereinbaren.

„Die Vorfreude auf unser Stadtfest am Tag der deutschen Einheit steigt“, sagt Bürgermeister Martin Burlon. „Wir werden sicher am 3. Oktober einen bunten und vielfältigen Tag erleben, der das Leben und die Vereine in unserer schönen Stadt am Hengstbach hervorragend widerspiegelt. Wir freuen uns auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher, Begegnungen und gute Gespräche vor den Bühnen und an den vielen Ständen, gerne auch bei uns am Rathaus.“